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VISTO: Las Ordenanzas Municipales N° 2450 y 4555, que reglamentan el

funcionamiento de la "Comisión de Información y Debate Ciudadano", instituida por el

Artículo 145 de la Carta Orgánica Municipal y el Decreto CD 07/2014 y;

CONSIDERANDO: Que a los efectos de asegurar el derecho de

participación y generar un ámbito adecuado para conocer la opinión simultánea y en pie

de igualdad de todos los interesados con respecto a los temas de convocatoria y brindar

información sobre los mismos, el suscripto resuelve convocar a "Comisión de Información

y Debate Ciudadano" para el día jueves 30 de septiembre del corriente año, a las 13:30

horas, en la Sala de Comisiones del Concejo Deliberante sita en Gobernador Paz y

Piedrabuena, a efectos de dar tratamiento a los siguientes pre dictámenes:

Por la comisión de Calidad de Vida y Turismo:

• asunto 211/2021 proyecto de ordenanza referente a crear la figura de PLACERO/A,

entendiéndose como tal al agente municipal que cumpla las funciones de guardar y

cuidar los espacios verdes.

Por la comisión de Policía Municipal:

• asunto 487/2021 Proyecto de ordenanza referente a instruir al Departamento

Ejecutivo Municipal a que proceda a la designación de un espacio reservado entre

discos, para el frente de la Delegación del Estado Mayor General del Ejercito sito

en Monseñor Fagnano 348;

• asunto 538/2021 proyecto de ordenanza referente a implementar en el ámbito de la

Dirección de Comercio e Industria de la Municipalidad de Ushuaia "El Registro

Electrónico de Comercio e Industria";

• sunto 539/2021 proyecto de ordenanza referente a que toda actividad comercial o
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• asunto 540/2021 proyecto de ordenanza referente a establecer el cambio de

circulación de la calle Anuka, desde calle Leñadores hasta su intersección con calle

____Karekifiká Norte, con único sentido de circulación a mano izquierda ingresando por

Las Islas Malvinas. Georaias v Sandwich del Sur. son v serán Araentinas
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Que, en virtud a lo expuesto precedentemente, el suscripto dicta el presente

acto administrativo, de acuerdo a lo establecido en la Carta Orgánica Municipal y en el

Decreto CD N° 09/2009 que aprueba el Reglamento Interno del Concejo Deliberante.

Por ello:
EL PRESIDENTE DEL CONCEJO DELIBERANTE

DE LA CIUDAD DE USHUAIA
DECRETA: 

ARTÍCULO 1 0.- CONVOCAR a reunión de "Comisión de Información y Debate

Ciudadano" para el día jueves 30 de septiembre del corriente año, a partir de las 13:30

horas, en la Sala de Comisiones del Concejo Deliberante sita en Gobernador Paz y

Piedrabuena, a efectos de dar tratamiento a los siguientes pre dictámenes:

Por la comisión de Calidad de Vida y Turismo:

• asunto 211/2021 proyecto de ordenanza referente a crear la figura de PLACERO,

entendiéndose como tal al agente municipal que cumpla las funciones de guardar y

cuidar los espacios verdes.

Por la comisión de Policía Municipal:

• asunto 487/2021 Proyecto de ordenanza referente a instruir al Departamento

Ejecutivo Municipal a que proceda a la designación de un espacio reservado entre

discos, para el frente de la Delegación del Estado Mayor General del Ejercito sito

en Monseñor Fagnano 348;

• asunto 538/2021 proyecto de ordenanza referente a implementar en el ámbito de la

Dirección de Comercio e Industria de la Municipalidad de Ushuaia "El Registro

Electrónico de Comercio e Industria";

• asunto 539/2021 proyecto de ordenanza referente a que toda actividad comercial o
Ltc,' Noelia Butt
cretária Adrnmrst +.;a industrial que se desarrolle en jurisdicción de la ciudad de Ushuaia requierebe ia

oriceio D'e;IrtreFallla-U"	 o permiso municipal, según corresponda;

asunto 540/2021 proyecto de ordenanza referente a establecer el cambio de

circulación de la calle Anuka, desde calle Leñadores hasta su intersección con calle
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Karukinka Norte, con único sentido de circulación a mano izquierda ingresando por

Leñadores.

ARTÍCULO 2°.- COMUNICAR que presidirá la presente reunión el concejal Juan Carlos

Pino y la secretaría de la misma estará a cargo del agente Federico Schreiner.

ARTÍCULO 3°.- NOTIFICAR a la totalidad de los concejales y concejalas que el decreto

de convocatoria y sus respectivos pre-dictámenes se encuentran a disposición en el sitio

web concejoushuaia.sytes.net , en el menú Legislación/Archivos.PDF/

Audiencias_Debates.

ARTÍCULO 4°.- PROCEDER a dar amplia difusión del presente, a través de las áreas que

correspondan, informando que la misma será transmitida en vivo, vía redes sociales

institucionales.

ARTÍCULO 5°.- REGISTRAR. Remitir al Departamento Ejecutivo Municipal para su

publicación en el Boletín Oficial Municipal. Cumplido, ARCHIVAR. —

DECRETO P.C.D.	 12021.-
8.N.F

Lic. N¿elia Butt
Secretarra Administrativa -

Concejo beliberante Ushuale	 Pres dente
Concrie De btrnte de lishuah
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ACTA COMISION PERMANENTE 
DE CALIDAD DE VIDA Y TURISMO 

En la ciudad de Ushuaia a los 1 días del mes de septiembre del año 2021, siendo la hora

11:10, en la sala de comisiones del Concejo Deliberante se reúne la Comisión Permanente de

Calidad de Vida y Turismo, con la presencia del presidente de la comisión Javier BRANCA por

el Frente de Todos - PJ, de los Concejales Mariana OVIEDO por el MPF, Laura AVILA y

Gabriel DE LA VEGA por el Frente de Todos - PJ. 	
Se deja constancia que se emitió NOTA DE COMISION N.° 14/2021, invitando a

participar de la reunión a la señora SOSA Susana para obtener opinión de los asuntos

308/2021 y 309/2021. 	
Se deja constancia que se emitió NOTA DE COMISIÓN N.° 15/2021, invitando a

participar de la reunión a la señora PERMETEI Patricia para obtener opinión respecto de los

asuntos 308/2021 y 309/2021. 	
Se deja constancia que se emitió NOTA DE COMISIÓN N.° 16/2021, invitando a

participar de la reunión al señor VICH Fernando para obtener opinión respecto del asunto

520/2021. 	
Toma la palabra la señora SOSA quien agradece la posibilidad que le dan los concejales

de poder participar. Asimismo realiza una exposición sobre una tesis para la carrera Políticas

Publicas, de la Universidad Austral, denominado Programa para el mejoramiento de las

Experiencias Naturales Urbanas. 	
SOSA menciona que el trabajo tiene como objeto determinar cuál era la experiencia de

los ciudadanos en los espacios verdes, las que denominaron experiencias naturales urbanas.

Porque el contacto con la naturaleza resulta altamente beneficiosos para la salud de las

personas. 	
Toma la palabra la señora PAREDES quien agradece a los concejales, y menciona que

querían saber como el ciudadano experimenta con los espacios vardes, por la magnitud de

naturaleza con las que cuenta la ciudad. 	
La señora SOS hace menci 'n a que significa una eXperiencia natural urbana. 	
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obtener
espacios naturales urbanos, los cuales eran, la presencia de residuos, el uso inadecuas • del
espacio por los responsable de las mascotas, la carencia de una gestión ambiental de los
espacios verdes. 	

Por otra parte menciona dentro de las necesidades, la falta de comunicación
institucional, falta de mecanismo para la participación de los vecinos, falta cumplimiento de
normas, y falta de interés entre otros. 	

El objetivo inicial era que se mejore las experiencias urbanas naturales a través de
diversas acciones. 	

Sosa menciona que el método utilizado para realizar el proyecto fue, la encuesta a
vecinos de la Ciudad, relevamiento de 16 espacios verdes de la ciudad y entrevistas a
funcionarios actuales y antiguos. 	

Toma la palabra la señora PAREDES quien menciona que los vecinos no poseen
identidad con los espacios verdes. También comenta que hay muchos espacios verdes que no
están identificados y que hay muchos espacios que cuentan con juegos para niños, pero los
niños no saben para que sirven. 	

PAREDES menciona que hay mucha basura, y vidrios. Agrega que ellas apuntan a un
programa donde se den espacios verdes útiles y no que se conviertan en lugares donde las
personas se juntan a tomar. 	

La señora SOSA menciona que realizaron el relevamiento de 16 espacios verdes, tres
de ellos que denominaron parques icónícos que se encuentran en la costanera de la ciudad, y
otros 13 dispersos en diferentes partes de la ciudad. 	

El resultado de las encuestas dio como resultado el grado de importancia que le da la
sociedad a los espacios verde, donde sostienen que soy muy importante, son frecuentados.

SOSA agrega que respecto de . las dificultades que poseen los espacios verdes para ser
visitados en base a las encuestas, los vecinos sostienen que la falta de higiene, el clima,
iluminación y la falta de baño entre otras. 	

Agrega que Existen diferentes obstáculos como el clima, la inseguridad y la falta de
baño.

SOSA agrega que los encuestados respondieroh que le gustaría ver sus espacios
' \ .\verdes limpios y

ariana OVIEDO
cejal M P.F.
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JAVIER BRANCA 
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SOSA agrega que los espacios relevados fueron, la Plaza Piedrabuena, Praz Libert dor
General San Martín, la Plazoleta Pluschow. Y dentro de los parques barriales se encuen 	 la

las Plazas Favaloro, Waya, la de calle Indios Chiriguanos, la ermita sobre calle Rio Ewan en el
Pipo, Jardín el Mirador, Plaza en calle Pioneros Fueguinos, Parque Los Morros, Paseo Costero
Raul Alfonsin, las plazas chupetín, la que se encuentra entre Alem y Buenos Aires, la que se
encuentra en Tucumán y Fontanarrosa, la que se encuentra en la calle Jujuy y el bosque nativo

en calle misiones del barrio Alakalufes. 	
Se tomaron como indicadores para el proyecto la limpieza, los mobiliarios, seguridad,

respecto de los animales sueltos. 	
SOSA menciona que como resultado los parques del centro son los que tienen el mayor

índice de calidad, a diferencia de los parques barriales. 	
Agrega que el que tenia mejor calidad era el parque barrial Jardín el Mirador, en el barrio

Mirador Fernández, el cual esta cuidado por un vecino, porque es un espacio sujeto a
padrinazgo. Luego continúan en calidad los espacios del centro y él que posee menor calidad

es el espacio que se encuentra en la calle Indios Chiriguanos. 	
SOSA menciona que el diagnostico que obtuvieron fueron que hay experiencias urbanas

muy positivas en la zona céntrica, mientras que hay experiencias negativas en los parques
barriales, y que existe aglomeración de personas en los parques icónicos. 	

SOSA agrega que dentro del diagnostico se encuentra el alto incumplimiento de las
Ordenanzas de tenencias responsable de mascotas, que impactan negativamente en el uso

seguro y saludable del espacio. 	
Dentro de las limitaciones para una buena experiencia se encuentra la de la privatización

del espacio público, por conductas individuales, de personas que los utilizan como propios,
siendo que todas las personas tienen derecho a utilizarlo desde un punto de vista de la
seguridad, ya sea por la limpieza o por la posibilidad de ser atacado por un perro, ya sea una

persona física u otra mascota. 	
PAREDES toma la palabra quien menciona que hay una ausencia de inventarios de

espacios verdes, lo que hizo difícil la posibilidad de conocerlos y relevarlos. 	

SOSA menciona que se pueden llevar adelan1
te accihnes en base a tres ejes

(participación ciudadana, la comunicación y el fortalebimiento Institucional), y acciones en

relación a los	 jes	 cort plazo (campaña de difsión del ordenanzas que regulan --
JAVIER BRANC/
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diferenciados exclusivos para juego y recreación de mascotas), agrega que debería pensarse
en espacio exclusivos para las mascotas, que no se mezclen con los vecinos., porque se
observo que hay lugares que se mejoraron para el disfrute de niños, pero las mascotas los

rompen. 	
PAREDES agrega que se debería capacitar al personal, para saber que vegetación se

deben colocar en la ciudad y a su vez fortalecimiento comunicacional, respecto de la atención y
reclamo que pueden utilizar los vecinos. 	

SOSA agrega que respecto de las acciones a largo plazo se encuentran la de llevar a
cabo procedimientos de constatación de infracciones y cobro de sanciones por incumplimiento
a las ordenanzas de tenencia responsable de mascotas y disposición de residuos en espacios
verdes. Agrega que si bien existen ordenanzas que establecen las sanciones, parece que no
existiera la voluntad de aplicarlas, ya que no solo tiene que existir la ordenanza, sino que se
tiene que hacer cumplir y en el caso de que no se cumpla se debe multar, y que los vecinos
deben saber cuánto se recauda en base a ese concepto. 	

Toma la palabra el concejal BRANCA quien menciona que en el proyecto que se está
tratando, se plantea la necesidad mensual de que el área de zoonosis remita un informe
mensual al Concejo Deliberante, de la cantidad de castraciones, chipeo y multas. 	

SOSA agrega que es necesario que se sepa cuanto se gasta en castraciones de perros
y demás servicios que se brindan a los vecinos, porque los fondos que se utilizan para tales

actividades son públicos. 	
SOSA menciona que los principales actores en la construcción de espacio públicos son

los vecinos de la ciudad. 	
PAREDES menciona que es muy importante el contacto con el ciudadano, respecto de

las problemáticas que aquejan a los espacios verdes, para conocer las necesidades de los

vecinos, respecto a dichos espacios. 	
SOSA comenta que es importante conocer cuál es el impacto económico de colocar en

los espacios verdes, los dispenser de bolsas y conocer el estado del lugar, respecto a la
limpieza y compararlos con otros que no posean los disperv'Ser de básas. 	

SOSA agrega que se debe observar las responsabílidades de los funcionarios, respecto
de las medidas qujb t m n-pa #perar esta emergencia sanitaria y ambiental.

J V-IERIANCA
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SOSA menciona que los responsables de las mascotas deb edatmalarEtal 5149,1 una
responsabilidad penal por lesiones o por daños si atacan a otro perro, y por átr p rte otra

responsabilidad respecto de las condiciones en las que se encuentra su mascota.

SOSA menciona que ellos querían mostrar que parte de esta experiencia natural urbana

se ve afectada por el incumplimiento de la Ordenanza de tenencia responsable de mascotas.---

Toma la palabra el concejal BRANCA quien menciona que es fundamental que los

diferentes actores de la comunidad puedan brindar su palabra, para que se adopten las
medidas necesarias respecto de la problemática. 	

Toma la palabra el concejal BRANCA solicitando que se trate el asunto 211/2021, del
Boletín de la Comisión. 	

Toma la palabra el concejal BRANCA quien menciona que la idea del proyecto surge por

el desplazamiento que sufren los niños en el barrio Malvinas por parte de adultos que realizan
otras actividades en el playón, que está-destinado para la recreación de los mismos. 	

Asunto 211/2021, expediente 11/2021. Del Frente de Todos - PJ. Remiten Proyecto de
Ordenanza referente a crear la figura de PLACERO, entendiéndose como tal al agente

municipal que cumpla las funciones de guardar y cuidar los espacios ,verdes. Se resuelve
PREDICTAMEN a la COMISION DE INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADANO. Convalidan los
presentes. 	

Toma la palabra la concejala OVIEDO quien agradece la visita de las vecinas,
destacando la importancia del trabajo realizado por las mismas. 	

Toma la palabra el concejal BRANCA quien le da la bienvenida a Patricia PERMETEI,

veterinaria de la ciudad, invitada para que comente su opinión respecto de las guardias

veterinarias. 	

Toma la palabra la señora PERMETEI quien agradece la invitación y menciona que

trabaja en la actividad privada y que uno de los temas que más 'afectan a los vecinos, es el

problema de los perros, ya sea por la rotura de bolsas, las heces o las mordeduras. 	
La señora PERMETEI menciona que es importante trabajar con la problemática canina,

ya que los perros están expuestos a enfermedades, a ser envenenados y a ser atropellados.----
PERMETEI sostiene que también la problemática harca la salud de las familias y

niños y que la raíz de dicha problemática es la falta de educación,l respecto de como se debe
tener a un animal.-- _
arlqna OVIEDO	 C_ConcejoLErente cle-Todos (R1)------

orícejal M.P.F,	 Conc,	 Deliberante Ushuaia
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colegas, porque ellos a veces están de acuerdo pero que no solo deben qifed. rse 	 el

juzgado, sino ser efectivas..	
PERMETEI menciona que debería capacitar gente para educar, ya que no cualquier

persona educa. Es un tema importante porque se debe Ilegar a tocar el punto emocional de las
personas. 	

PERMETEI sostiene que si bien se educa a través de las multas también puede hacerse
a través de la empatía, entre el animal y la persona. 	

Asimismo agrega que dicho proyecto debe nutrirse de todas las otras profesiones.
Comenta también que las multas tienen sus contras, porque la gente no quiere castrar a

sus animales, porque tienen que estar chipeados, y que en el caso de estar chipeado, si los
animales se pierde y los encuentra zoonosis, les aplican una multa al propietario. 	

Toma la palabra el Concejal Branca quien menciona que ese punto está incorporado en
la nueva ordenanza, que se pretende aplicar. 	

PERMETEI menciona que la problemática canina es multi factorial. Menciona que está
comprobado en otros países que la castración sola no funciona, que la eutanasia sola no
funciona, y que la multa menos. Es una problemática que se debe atacar de diferentes puntos.-

PERMETEI sostiene que una correa en un perro, no va a impedir que ataque o muerda.
Agrega que se deberían realizar capacitaciones respecto de como pasear un perro, no solo
para el bienestar del mismo, sino de su dueño y los demás animales con los que interactúe. 	

BRANCA menciona que la educación es lo que da resultado, y se piensa en la
educación en los diferentes ámbitos escolares. Agrega que mientras dure la emergencia, se
piensa en que todos los perros indistintamente la raza, sean Ilevados con bozal. 	

PERMETEI sostiene que el bozal es una solución para la gente que no sabe manejar

sus perros. 	
Toma la palabra la concejala OVIEDO quien comenta que si se exige bozal, se le debe

exigir a todos, porque es discriminatorio para algunas razas. Agrega que si un animal esta
criado en un ambiente de cariño y contención es difícil que

OVIEDO agrega que la correa también debe ser 5ara todqs. No porque una persona
I

4i

,

considera que es bue o, no ebe Ile rlo. 	 1-

ceial M.P.F.	 .
Legajo 31	 .	
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PERMETEI sostiene que es un tema educativo y que( existen~álukg tiésHáts
necesidades deben ser consideradas realmente. Agrega que está de acuerdo con que xistan

lugares exclusivos para pasear con mascotas, y que en los mismos se puede dar

educación.

La concejala OVIEDO menciona que es una gran idea la de los lugares exclusivos, pero

que habría que regularlos. 	

PERMETEI menciona que los perros necesitan socializar, y que el bozal es un tanto

injusto para aquellos perros que no los necesitan. Asimismo sostiene que en el 90 % de los

casos, las interacciones no Ilegan a mayores, pero que las situaciones dramáticas alcanzan la

prensa rápidamente. 	

OVIEDO sostiene que muchas veces los perros que atacan, no son perros de raza. 	

PERMETEI menciona que los perros mestizos pueden hacer mucho daño y que no va

por una cuestión patológica, sino que los perros están defendiendo su territorio. Agrega que se

debe concientizar a la gente para que tenga a los perros adentro y para que no los adopten

compulsivamente como juguetes para los chicos, porque el perro crece, rompe y posee su

adolescencia canina, que es cuando las familias lo largan a la calle. 	

PERMETEI sostiene que se debe Ilegar a políticas amigables con los vecinos. 	

BRANCA menciona que se debe tomar medidas a corto plazo y que la educación Ileva

muchos años. Asimismo le solicita a la veterinaria que le comente cual es su postura respecto

de las guardias veterinarias. 	

PERMETEI menciona que no existe una ley que los obligue a atender emergencias.

Asimismo agrega que sería ideal que se turnen entre colegas para realizar las guardias, ya que

es difícil realizar guardias nocturnas por el cambio de sueño que hay en las personas, lo cual

trae consecuencias en la salud. 	

BRANCA le consulta cuantas veterinarias existen en la ciudad. 	

PERMETEI responde que existen entre 6 y 7 veterinarias, más algunos veterinarios que

van a domicilio o trabajan en otras veterinarias. 	

Asimismo agrega que las personas responsables difícilTente soliciten veterinarias de

guardias, pero que aquellos que si la solicitan es porqu sus perros o los perros que se llevan

están en la calle. 	1 na OVIEDO
elal M 9.F.	 •
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sería bueno que se hicieran, pero es difícil que se unan en el tema ya que es difí que esas

guardias se cobren por los valores entre los insumos que se necesitan o la canti	 de

personal para atender la urgencia. 	

La concejal OVIEDO menciona que existen muchos casos de perros atropellados, pero

que también ocurre que las mascotas vienen con un tratamiento y puede que colapse en una

noche, y que en ese caso no se consiguen guardias. 	

PERMETEI sostiene que es importante que haya guardias veterinarias, pero que deben

estar bien organizadas, porque es desgastante y es un servicio complejo. 	

Toma la palabra el concejal DE LA VEGA quien le consulta a la veterinaria si para ella, el

chip es necesario. 	

PERMETEI menciona que si es necesario el chip para los perros, porque es como su

DNI. Agrega que los perros ya se están incorporando a la familia. 	

PERMETEI sostiene que los perros que muerden son los de la calle, porque tienen

conductas un poco más salvajes y que muchas veces los perros que están contenidos o

integrado en la vida familiar no ataca. 	

BRANCA agrega que el Estado es fundamental para generar un cambio en la sociedad

respecto de la tenencia de canes. 	

Siendo la Hora 12:29 se retira la Concejala Ávila.

Siendo las 12:29 se da por finalizada la comisión por quedarse sin quórum para

comisionar, firmando al pie los presentes. 	

JAVIER BRANCA
Oonceial Frente de Todos (035-

,onceio Delberante Uslud.o

Concejo De.:
"Las Islas Malvinas, Georgias„Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"
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PREDICTAMEN DE LA COMISIÓN PERMANENTE 
DE CALIDAD DE VIDA Y TURISMO

PRESIDENTE: Javier BRANCA
VOCAL:	 Ricardo GARRAMUÑO
VOCAL:	 Mariana OVIEDO
VOCAL: 
	

Gabriel DE LA VEGA
VOCAL: 
	

Laura ÁVILA
VOCAL: 
	

Juan Carlos PINO
VOCAL: 
	

Juan Manuel ROMANO

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN: 1 de septiembre de 2021.-

ASUNTO N°: 211/2021 EXPEDIENTE N°: 11/2021.-

REFERENTE: Del Frente de Todos - PJ. Remiten Proyecto de Ordenanza referente a

crear la figura de PLACERO, entendiéndose como tal al agente municipal que cumpla

las funciones de guardar y cuidar los espacios verdes.

SEÑORES/RAS. CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Calidad de Vida y

Turismo ha efectuado el análisis de las presentes actuaciones y por lo tanto aconseja

remitir el predictamen correspondiente, a la Comisión de Información y Debate

Ciudadano.

Convalidan los y las presentes según Acta N.° 08/2021:



ARTÍCULO 1°.- CREAR la figura de "Placero o Placera", entendiéndose como tal al/la

agente municipal que cumpla funciones de guardar y cuidar los espacios verdes y

espacios recreativos del dominio municipal tales como plazas, parques, cualquier otra

denominación.

ARTÍCULO 2°.- La función del Placero o Placera será cuidar y mantener los espacios

realizando las siguientes tareas:

a. recolección de hojas y objetos ajenos al espacio verde;

b. supervisar, custodiar y conservar el espacio de uso público;

c. notificar la necesidad de intervenciones más complejas (arreglos de gran

envergadura, reemplazo de piezas etc.) a la Autoridad de Aplicación.

ARTÍCULO 3°.- A los efectos de la presente Ordenanza, el placero o placera deberá:

a. participar de capacitaciones en mantenimiento, vigilancia, primeros auxilios y

RCP;

b. usar un distintivo que lo/la identifique como agente municipal;

c. desarrollar su tarea con la modalidad y en el horario que determine la Autoridad

de Aplicación.

ARTÍCULO 4°.- AUTORIZAR al Departamento Ejecutivo Municipal a designar como

autoridad de aplicación a las áreas que correspondan, a fin de implementar la presente

Ordenanza.

ARTÍCULO 5°.- La Autoridad de Aplicación tendrá a su cargo:

a. la provisión a cada placero o placera de elementos de trabajo (incluyendo

dispositivo de comunicación permanente con dependencias municipales,

bomberos, reparticiones policialesi y sistemas de emergencia de salud) y

herramientas necesarias lbara desarrollar correctamente las funciones detalladas

en los artículos anteriorel;
OVIEDO
I M,P.F.
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JAVIER BRANCA
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Concejo Del hprante

b. elaborar un plan de incorporación de Placeros o Placeras,

c. la disposición de horarios en cada turno de trabajo;

d. la determinación de la cantidad de "Placeros o Placeras" por cada turno y iara

cada espacio verde, dependiendo de la extensión de este;

e. el dictado de cursos de capacitación y actualización para quien se desempeñe

como "Placero o Placera".

ARTÍCULO 6°.- Los espacios verdes de la ciudad contarán con un mínimo de un

placero o placera por cada turno de trabajo.

ARTÍCULO 7°.- INSTRUIR al Departamento Ejecutivo Municipal para que informe al

Ministerio de Gobierno, Justicia y Derechos Humanos para que, a través de la

Secretaría que corresponda, informe a las fuerzas policiales para trabajar en forma

mancomunada, al momento de realizar actividades de seguridad en estos espacios

públicos.

ARTÍCULO 8°.- AUTORIZAR al Departamento Ejecutivo Municipal a suscribir

convenios de trabajo para que se Ileve a cabo esta tarea, en el marco de la presente

Ordenanza.

ARTÍCULO 9°.- DISPONER un plazo de treinta (30) días, a partir de la promulgación de

la presente, para su reglamentación.

ARTÍCULO 10.- REGISTRAR. Pasar al Departamento Ejecutivo Municipal para su

promulgación. Dar al Boletín Oficial Municipal para su publicación. ARCHIVAR.

ORDENANZA MUNICIPAL N° 

SANCIONADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 

m.l.c. v
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ACTA N° 5/2021

ACTA COMISION PERMANENTE
DE POLICÍA MUNICIPAL

En la ciudad de Ushuaia a los 23 días del mes de septiembre del año 2021, siendo la hora

11:17, en la sala de comisiones del Concejo Deliberante se reúne la Comisión 
Permanente de

Policía Municipal, con la presencia 
del presidente de la comisión Gabriel DE LA VEGA, y de las

y los concejales Laura AVILA, Javier BRANCA y Juan Carlos PINO por el Frente de Todos-PJ;
y la concejal Mariana OVIEDO por el Movimiento Popular Fueguino. -
Se da tratamiento a los siguientes asuntos: 	
Asunto 540/2021 - Expediente 144/1994. 

Del Frente de Todos - Partido Justicialista. Proyecto
de ordenanza referente a establecer el cambio de circulación de la calle Anuka, desde calle

Leñadores hasta su intersección con calle Karukinka Norte, con único sentido de circulación a
mano izquierda ingresando por Leñadores. Se resuelve PREDICTAMEN girando el proyecto de
ordenanza a la Comisión de Información y Debate Ciudadano. Convalidan los presentes. 

	
Asunto 539/2021 - Expediente 168/1989. 

Del Frente de Todos - Partido Justicialista. Proyecto
de ordenanza referente a que 

toda actividad comercial o industrial que se desarrolle en

jurisdicción de la ciudad de Ushuaia requiere habilitación o permiso municipal, según
corresponda. Se resuelve PREDICTAMEN girando el proyecto de ordenanza a la Comisión de
Información y Debate Ciudadano. Convalidan los presentes. 	
Asunto 538/2021 - Expediente 168/1989. 

Del Frente de Todos - Partido Justicialista. Proyecto
de ordenanza referente a implementar en el a bito de la DiTcdóri

scle Comercio e Industria de
la Municip lidad d Ushuaia "El R gistro El ctrónico de Comercio e Indu tria". 	 resu Ive
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PREDICTAMEN girando el proyecto de ordenanza a la Comisión de Información y bate
Ciudadano. Convalidan los presentes. 	

Asunto 442/2021 - Expediente 515/1996. 
Del Frente de Orientación Radical de la Jóven

Argentina. Proyecto de ordenanza referente a establecer como requisitos para la tramitación de

la licencia de conducir la realización de un curso de capacitación en resucitación
cardiopulmonar. Se resuelve NOTA DE COMISION invitando al Juzgado Administratívo de
Faltas a partícipar de la próxima reunión de comisión. Convalidan los presentes.

	
Asunto 487/2021 - Expediente 83/2008. 

Del Ejército Argentino. Solicita la instalación de
carteles de "Prohibido Estacionar, reservado para el Ejército Argentino" en la calle Mqnseñor
Fagnano 348. Se resuelve PREDICTAMEN girando el proyecto de ordenanza a la Comisión de
Información y Debate Ciudadano. Se deja constancía que por secretaría se elaborará el
proyecto de ordenanza correspondlente. Convalídan los presentes. 	

Siendo la hora 11:23 se da por finalizada la presente reunión de comisión. Firman al pie los
presentes.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Snr, son y serán Atgentinos"
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PRESIDENTE: Gabriel DE LA VEGA
VOCAL:	 Laura ÁVILA
VOCAL:	 Javier BRANCA
VOCAL:	 Ricardo GARRAMUÑO
VOCAL:	 Mariana OVIEDO
VOCAL:	 Juan Carlos PINO
VOCAL:	 Juan Manuel ROMANO

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN:23 de septiembre de 2021.-

ASUNTO N°:48712021	 EXPEDIENTEN°: 83/2008.-

REFERENTE: Del Ejército Argentino. Solicita la instalación de carteles de "Prohibido

Estacionar, reservado para el Ejército Argentino" en la calle Monseñor Fagnano 348.

SEÑORES/RAS. CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Policía Municipal ha

efectuado el análisis de las presentes actuaciones, y por lo tanto aconseja remitir el

pre-dictamen correspondiente a la Comisión de Información y Debate Ciudadano.

Convalidan los presentes según Acta N° 05/2021:
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EL CONCEJO DELIBERAN

DE LA CIUDAD DE USI-MAIA

SANCIONA CON FUERZA DE

ORDENANZA

ARTÍCULO 1°. -INSTRUIR al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través de las

áreas que correspondan, proceda a la designación de un espacio reservado entre

discos para el frente de la Delegación del Estado Mayor General del Ejército, ubicada

en la calle Monseñor Fagnano 348.

ARTÍCULO 2°. - El Departamento Ejecutivo Municipal, a través de las áreas que

correspondan, procederá a la colocación de las señales de cartelería vertical

correspondientes en la ubicación que se detalla en el artículo 10 de la presente.

ARTÍCULO 3°. -Pasar al Departamento Ejecutivo Municipal para su promulgación. Dar

al Boletín Oficial Municipal para su promulgación y ARCHIVAR.

ORDENANZA MUNICIPAL N°	 /2021.-

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 
d.e.e
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PREDICTAMEN DE LA COMISIÓN PERMANE 
DE POLICÍA MUNICIPAL

PRESIDENTE: Gabriel DE LA VEGA
VOCAL:	 Laura ÁVILA
VOCAL: 
VOCAL: 
VOCAL: 
VOCAL: 
VOCAL:

Javier BRANCA
Ricardo GARRAMUÑO
Mariana OVIEDO
Juan Carlos PINO
Juan Manuel ROMANO

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN:23 de septiembrede 2021.-

ASUNTO N°:54012021	 EXPEDIENTEN°: 144/1994.-

REFERENTE: Del Frente de Todos - Partido Justicialista. Proyecto de ordenanza

referente a establecer el cambio de circulación de la calle Anuka, desde calle

Leñadores hasta su intersección con calle Karukinka Norte, con único sentido de

circulación a mano izquierda ingresando por Leñadores.

SEÑORES/RAS. CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Policía Municipal ha

efectuado el análisis de las presentes actuaciones, y por lo tanto aconseja remitir el

pre-dictamen correspondiente a la Comisión de Información y Debate Ciudadano.

Convalidan los presentes según Acta N° 05/2021:
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EL CONCEJO DELIB rzANTE

DE LA CIUDAD DE USTWAIA

SANCIONA CON FUERZA DE

ORDENA NZA

ARTÍCULO 1 0 .- ESTABLECER el cambio de circulación de la calle Anuka desdecalle

Leñadores hasta su intersección con calle Karukinka Norte con úníco sentido

decirculación a mano izquierda ingresando por Leñadores.

ARTÍCULO 2°.- ESTABLECER el cambio de circulación de la calle Leum desde calle

Karukinka Norte hasta su intersección con calle Leñadores con único sentido de

circulación a mano derecha.

ARTÍCULO 3°.- INSTRUIR al Departamento Ejecutivo Municipal delimitar la zona de

aplicación de la modalidad prevista en los artículos precedentes, con la

correspondiente señalización.

ARTÍCULO 4°. -INSTRUIR al Departamento Ejecutivo Municipal que a través del área

que corresponda facilite la colocación de reductores de velocidad en las calles

mencionadas en el Artículo 1° y 2°.

ARTÍCULO 5°.- Pasar al Departamento Ejecutivo Municipal para su promulgación. Dar

al Boletín Oficial Municipal para su promulgación y ARCHIVAR.

ORDENANZA MUNICIPAL N°	 /2021.-

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 

d.e.e
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PREDICTAMEN DE LA COMISIÓN PERMANENTE 
DE POLICÍA MUNICIPAL 

PRESIDENTE: Gabriel DE LA VEGA
VOCAL:	 Laura ÁV1LA
VOCAL:	 Javier BRANCA
VOCAL:	 Ricardo GARRAMUÑO
VOCAL:	 Mariana OVIEDO
VOCAL:	 Juan Carlos PINO
VOCAL:	 Juan Manuel ROMANO

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN:23 de septiembrede 2021.-

ASUNTO N°:53812021
	

EXPEDIENTEN°: 168/1989.-

REFERENTE: Del Frente de Todos - Partido Justicialista. Proyecto de ordenanza

referente a implementar en el ámbito de la Dirección de Comercio e Industria de la

Municipalidad de Ushuaia "El Registro Electrónico de Comercio e Industria"

SEÑORES/RAS. CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Policía Municipal ha

efectuado el análisis de las presentes actuaciones, y por lo tanto aconseja remitir el

pre-dictamen correspondiente a la Comisión de Información y Debate Ciudadano.

Convalidan los presentes según Acta N° 05/2021:
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1989
EL CONCEJO DELIBERANrE

DE LA CIUDAD DE USI-MAIA

SANCIONA CON FUEIZZA DE

ORDEIVANZA

ARTÍCULO 1°. -IMPLEMENTACIÓN. Impleméntese en el ámbito de la Dirección de

Comercio e Industria de la Municipalidad de Ushuaia, "El Registro Electrónico de

Comercio e Industria", el cual conformará una base de datos digital para la gestión y

control de los comercios habilitados y la emisión de certificados de habilitación

comercial.

ARTÍCULO 2°.-ALCANCES. El certificado de habilitación comercial con tecnología

digital QR reemplazará a la totalidad de los certificados de habilitación comercial

emitida o a emitirse, en los plazos, procedimientos y requisitos que la autoridad de

aplicación disponga.

ARTÍCULO 3 0
•- CONTENIDO. Los certificados de habilitación comercial a emitirse con

tecnología digital QR deberán almacenar corno minimo, los siguientes datos:

a) nombre o razón social;

b) domicilio;

c) número de CUIT;

d) actividad y categoría de rubro comercial/industrial;

e) cantidad y fecha de vigencia de/las libretas sanitarias;

f) fecha, tipo y vigencia de la habilitación comercial.

ARTÍCULO 4°.- AUTORIDAD DE APLICACIÓN. La Secretaría de Gobierno Municipal,

o la que en el futuro la reemplace, es la autoridad de aplicación de la presente

ordenanza quien, a través de la Dirección de Comercio e Industria, implementara el

funcionamiento del Registro Electrónico de Comercio e Industria.

ARTÍCULO 5°.- FACULTAR a la Autoridad de Aplicación a requerir la información

necesaria para otorgar habilitaciones comerciales/industriales, a las diferentes áreas

municipales intervinientes en ese proceso a fin de coordinar y agilizar el cruce de

información a digitaliza.
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68/1989
ARTICULO 6°. -PRESUPUESTO. El gasto que ocasione la implementaci 	 de la

presente deberá contemplarse en la partida presupuestaria correspondiente del

Presupuesto de Gastos y Cálculo de Recursos Municipal del próximo ejercicio 2022.

ARTICULO 70 • -REGLAMENTACIÓN. El Departamento Ejecutivo Municipal deberá

reglamentar la presente en un plazo de 180 días desde su promulgación.

ARTÍCULO 8°.- Pasar al Departamento Ejecutivo Municipal para su promulgación. Dar

al Boletín Oficial Municipal para su promulgación y ARCHIVAR.

ORDENANZA MUNICIPAL N° 	 /2021.-

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA
d. e e
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PREDICTAMEN DE LA COMISIÓN PERMANENTE 
DE POLICÍA MUNICIPAL

PRESIDENTE: Gabriel DE LA VEGA
VOCAL: 
VOCAL: 
VOCAL: 
VOCAL: 
VOCAL: 
VOCAL:

Laura AVILA
Javier BRANCA
Ricardo GARRAMUÑO
Mariana OVIEDO
Juan Carlos PINO
Juan Manuel ROMANO

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN:23 de septiembrede 2021.-

ASUNTO N°:53912021	 EXPEDIENTEN°: 168/1989.-

REFERENTE: Del Frente de Todos - Partido Justicialista. Proyecto de ordenanza

referente a que toda actividad comercial o industrial que se desarrolle en jurisdicción de

la ciudad de Ushuaia requiere habilitación o permiso municipal, según corresponda.

SEÑORES/RAS. CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Policía Municipal ha

efectuado el análisis de las presentes actuaciones, y por lo tanto aconseja remitir el

pre-dictamen correspondiente a la Comisión de Información y Debate Ciudadano.

Convalidan los presentes según Acta N° 05/2021:
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168/1989

EL CONCEJO DELIBERANTE

DE LA CIUDAD DE USI-(UAIA

SANCIONA CON FUERZA DE

ORDENANZA

ARTÍCULO 1°.- Toda actividad comercial o industrial que se desarrolle en jurisdicción

de la ciudad de Ushuaia requiere Habilitación o Permiso Municipal, según corresponda.

A tal fin, el responsable deberá gestionar ante el Municipio la habilitación del local o

establecimiento donde se ejerzan actividades lucrativas, nominado en los cuadros de

uso del Código de Planeamiento Urbano.

ARTÍCULO 2°.-La solicitud de habilitación se presentará con carácter de Declaración

Jurada ante el Departamento Ejecutivo, indicando la clase de actividad que se propone

desarrollar el/la peticionante, la ubicación y demás requisitos que se establezcan en la

presente. El trámite inicial ante el área del Departamento Ejecutivo, encargado de

otorgar la habilitación deberá ser realizado por el/la titular de la solicitud en forma

personal, encontrándose éste/a facultado/a para autorizar a otra persona, mayor de

edad, para la continuación de las tramitaciones o diligencias ante las distintas

dependencias y organismos de jurisdicción Municipal.

ARTÍCULO 3°.- Los/las interesadas presentarán la solicitud de habilitación

acompañada de:

a) Certificado de Aptitud Técnica (CAT) pará Habilitación Comercial;

b) memoria descriptiva si correspondiere, indicando: alimentos a procesar, materia

prima a utilizar, envase y rótulo (adjuntar ejemplar), nómina de productos a

elaborar, proceso de elaboración;

c) certificado extendido por la Dirección de Rentas Municipales donde conste que

el inmueble donde se desarrollará la actividad, con independencia dequien

solicite la habilitación sea propietario/a del mismo o lo reciba en alquiler, este

libre de deuda por impuesto inmobiliario y tasas generales de servicios

municipales, pudiendo además tener deuda regularizada mediante planes de

pago por contribución por mejoras y/o venta de tierras fiscales;



Bez
rigyftv,11

,—.
(,.."-------- Hugo Orlan ACUÑA

Responsable ompraS

y Contrataa nes

CONCEJO DEUBE	 E USHUNA

68/1989
d) número de inscripción en la Dirección General de Rentas de la,,, , Provin ia de

Tierra del Fuego,

e) número de inscripción en la Administración Federal de Ingresos Públicos;

f) si el/la solicitante fuera una sociedad, se requerirá el contrato social

correspondiente con la constancia de inscripción en el Registro Público de

Comercio;

g) si el/la solicitante fuera una sociedad, se requerirá el contrato correspondiente

con la constancia de su inscripción en el Registro Público de Comercio;

Certificado de Prevención contra incendios extendido por los organismos competentes.

ARTÍCULO 4°.- En la interpretación de las normas de esta ordenanza se atenderá a las

facultades del Municipio atribuidas en su Ley Orgánica y al interés público tutelado en

cada caso.

ARTÍCULO 5°.- Las actividades sujetas a habilitación o permiso, se ajustarán a las

normas de los Códigos de Planeamiento Urbano y de Edificación, de la presente y

demás reglamentaciones municipales. Las actividades relacionadas con la alimentación

cumplirán además con las normas del Código Alimentario Argentino. Las actividades

relacionadas con productos, sub-productos y derivados de origen animal se ajustarán

asimismo a las normas nacionales en materia de Policía de Sanidad Animal.

ARTICULO 6°.- El local comercial a habilitarse se considerará como domicilio

constituido por el/la titular a los efectos de las actuaciones administrativas pertinentes.

En todos los casos el/la titular deberá indicar, además, un domicilio real o legal en esta

Ciudad, según se trate de personas físicas o jurídicas, a los efectos de cursar las

notificaciones o intimaciones cuando se verifique que el establecimiento se encuentra

cerrado.

ARTICULO 7°.- Las habilitaciones o permisos ya concedidos, se regirán por las normas

vigentes al momento de su otorgamiento. Sin perjuicio de ello si se establecieran

nuevos requisitos, deberán ajustarse a ellos cuando el Departamento Ejecutivo por vía

de reglamentación, así lo disponga.

ARTÍCULO 8°.- En todos los locales sujetos a habilitación, deberá contarse con un

botiquín de primeros auxilios,, cuyo contenido y características serán fijados con

Concejo Deliberante
de Ciudad de gishuaia
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en los casos en que la actividad genere riesgos específicos.

ARTÍCULO 9 0 .- En los servicios de salubridad para el personal y el público, se

mantendrá un equipo de higienización consistente en jabón, toallas de papel y papel

higiénico y un cesto de material plástico o metal inoxidable para depósito de elementos

inutilizados. Queda terminantemente prohibido el uso común de toallas de tela,

pudiendo utilizarse equipos de secado aprobados o servilletas de papel desechable.

ARTÍCULO 10.- En los establecimientos en que se preste servicio de salubridad al

público, deberán extremarse las medidas necesarias para el mantenimiento de un

perfecto estado de aseo de los locales destinados a ellos. Los establecimientos que

conforme con las disposiciones del Código de Edificación cuenten con más de CINCO

(5) retretes, deberán destacar personal permanente para el mantenimiento de limpieza

de los mismos. Las cañerías, revestimientos, pisos, etc., deberán mantenerse en

perfecto estado de conservación y funcionamiento.

ARTÍCULO 11.- Los/las titulares de las actividades reglamentadas en esta Ordenanza

deberán poseer en los locales un libro Registro de Inspecciones, rubricado, cuyas

características serán fijadas por la Dirección actuante.

ARTÍCULO 12.- Es obligación del permisionario exhibir en lugar bien visible dentro del

establecimiento el Certificado de Habilitación Municipal. La pérdida o sustracción del

documento deberá ser puesta en conocimiento de la Municipalidad en forma inmediata

y solicitar el pertinente duplicado.

ARTÍCULO 13.- El cese de actividades comerciales deberá ser comunicado dentro de

los CINCO (5) días hábiles de producido éste.

En caso de incumplimiento de este requisito y previa constatación del cese por parte de

la Dirección de Habilitaciones y Renovaciones Comerciales, el Departamento Ejecutivo

Municipal estará facultado para ordenar la baja de oficio del establecimiento comercial

o industrial, hecho que implicará la eliminación del padrón correspondiente, debiendo

notificar al titular de la medida adoptada.

Asimismo, el/la titular de la habilitación, deberá retirar todos los letreros y/o elementos

publicitarios ubicados en la fachada del inmueble y/o sobre la vía pública como

condición de obtención de la baja comercial.

de fa Ciutfad de Uskuaia
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ARTÍCULO 14.- Uná vez otorgado el permiso de habilitación no podrán efec a se

cambios, modificaciones o agregados en la actividad para la que éste se otorgó, ni en

las instalaciones que componen el establecimiento comercial y/o industrial, sin la previa

autorización Municipal. En caso de ausencia del/los titulares del comercio o industria,

será obligatorio, bajo pena de clausura hasta tanto se cumplimente esta exigencia,

comunicar en forma expresa al Departamento Habilitación Comercial, del nombre y

número de documento de la persona que queda a cargo del mismo, la que

inexcusablemente será responsable del cumplimiento de todas las obligaciones del

propietario del comercio o industria.

ARTÍCULO 15.- Una vez otorgado el permiso o habilitación, su titular o titulares no

podrán cerrar el negocio sin previa autorización otorgada por el Departamento

Ejecutivo, salvo los siguientes casos:

a) diez (10) días por balance o inventario general;

b) dos (2) días por duelo, que deberá comunicarse en forma fehaciente a las

autoridades de contralor;

c) treinta (30) días por vacaciones al año;

d) en todos los casos en que el Departamento Ejecutivo considere razonable.

La solicitud deberá efectuarse con DIEZ (10) días de anticipación excepto en los casos

previstos en los incisos b) y d).

Los/las titulares de las habilitaciones establecerán los horarios de atención al público,

debiendo fijar el mismo en un lugar visible desde el exterior del local.

ARTÍCULO 16.- Toda tramitación por venta o transferencia a título oneroso o gratuito

de establecimientos comerciales y/o industriales habilitados por la Municipalidad

deberá ser realizada conforme a las disposiciones de la Ley Nacional N° 11.867., no

autorizándose ninguna transferencia que no se ajuste a lo dispuesto precedentemente.

ARTÍCULO 17.- El/la funcionaria interviniente en la operación de compra-venta, deberá

exigir del vendedor y dejar constancia en la escritura pública o contrato privado

debidamente sellado, que el negocio que transfiere no registra deuda con la

Municipalidad.
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ARTÍCULO 18.- Queda terminantemente prohibido a 'aper tteftwOint5rviértios y/o

industrias sin el Certificado de Habilitación Municipal, por cuanto la iniciaci dI trámite

no autoriza el ejercicio del comercio.

ARTÍCULO 190 .- El incumplimiento de las normas de la presente Ordenanza serán

sancionadas por el Juzgado de Faltas Municipales conforme al Régimen de

Penalidades vigente. Para las infracciones no contempladas se aplicará una multa de

20 a 5.000 UFA.

ARTÍCULO 20°.- Crear el sistema denominado de Habilitación Temporaria el cual

contemplará aquellos casos de solicitudes de habilitación comercial cuyos usos no se

encuentren permitidos según lo establecido en la zonificación dispuesta en la

Ordenanza Municipal N° 1496, Anexo V, debiendo cumplirse, lo siguiente:

a) la Habilitación Temporaria, será otorgada por el plazo de un (1) ario, pudiendo

ser renovado a pedido de el/la solicitante con no menos de treinta (30) días de

anticipación a la fecha de su vencimiento; E

b) el Departamento Ejecutivo, condicionará la renovación mencionada en el inciso

precedente, siempre que se cumplan satisfactoriamente las condiciones

detalladas a continuación:

1) Acta de Inspección Municipal con opinión favorable para la renovación,

avalada por el responsable del área competente;

2) informe del área competente del Departamento Ejecutivo donde conste que

no existe perjuicio ambiental ni daños a terceros;

3) ausencia de reclamos comprobables de vecinos y/o afectados por actividad

permitida bajo este régimen;

4) ratificación del ochenta por ciento (80%) como mínimo de los vecinos

frentistas de ambas márgenes de la calle y del lindero contrafrontal, respecto

del predio donde se localiza el comercio amparado en este régimen, que

avalen la continuidad del mismo. En caso de tratarse de parcelas en esquina

o macizos de conformación irregular el Departamento Ejecutivo establecerá

la forma de implementar el cumplimiento de la presente;

5) fachada acorde con la zona de implantación y la aprobación pertinente;

6) vereda y parquización con tratamiento del terreno;
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c) de producirse nuevas situaciones de interés comunitario qué`pudier n verse

afectados por el emprendimiento habilitado temporalmente, el DeP" mento
Ejecutivo comunicará a el/la solicitante tal situación con una anticipacion no
menor a treinta (30) dias en cuyo caso y cumplido el plazo otorgado o renovado
por un (1) año, caducará automáticamente la "Habilitación Temporal" otorgada;

d) los usos propuestos para el presente sistema complementario a la vivienda, son .
los siguientes:
1) despensa, productos alimenticios en general y autoservicios hasta 60 m2;
2) restaurantes, confiterías y casas de comidas hasta 60 m2;
3) talleres de reparación de electrodomésticos;
4) talleres mecánicos y de chapa y pintura, ambos para un máximo de cuatro (4)

vehículos, siempre que cuenten con playa interna de estacionamiento y
tratamiento de aislación acústica; y

5) agencia de automotores de playa interna.
ARTÍCULO 21.- Exceptuar de lo dispuesto en el artículo 20° a los barrios Andino, La
Colina, Los Alakalufes, Ecológico y Bosque del Faldeo.
ARTÍCULO 22.- Derogar las Ordenanzas N° 565, 934, 1322, 1632, 1757, 2075, 3830,
4350, y el artículo 1 de la Ordenanza N° 3228 y el artículo 1 de la Ordenanza N° 3929.
ARTÍCULO 23.- Pasar al Departamento Ejecutivo Municipal para su promulgación. Dar
al Boletín Oficial Municipal para su promulgación y ARCHIVAR.

ORDENANZA MUNICIPAL N° 	 /2021.-
DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA
d.ae
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EL CONCEJO CONVOCA A AUDIENCIA PÚBLICA y DEBATE CIUDADANO
El Concejo Deliberante informa que se realizará Audiencia Pública y Debate Ciudadano el día
jueves 30 de septiembre del 2021 a las 13:00 y 13:30 horas respectivamente, las que serán
transmitidas en vivo a través del enlate www.faceboolecom/concejoushuaia, a efectos de tratar
los siguientes asuntos:
Por Debate Ciudadano:
- 487/2021 Proyecto de ordenanza referente a instruir al Departamento Ejecutivo Municipal a que
proceda a la designación de un espacio reservaddentre discos, para el frente de la Delegación del
Estado Mayor General del Ejercito sito en Monseñor Fagnano 348;
- 538/2021 proyecto de ordenanza referente a implernentar en el ámbito de la Dirección de
Comercio e Industfia de la Municipalidad de Ushuaia "El Registro Electrónico de Comercio e
Industria";
- 539/2021 proyecto de ordenanza referente a que toda actividad comercial o industrial que se
desarrolle en jurisdicción de la ciudad, requiere habilitación o permiso municipail, según
corresponda,
- 540/2021 proyecto de ordenanza referente a establecer el cambio de circulación de la calle
Anuka, desde calle Leñadores hasta su intersección con calle Karukinka Norte, con Línico sentido
de circulación a mano izquierda ingresando por Leñadores.
- 211/2021 proyecto de ordenanza referentea crear la figura de PLACERO/A, entendiéndose

como tal al agente municipal que cumpla las funciones de guardar y cuidar los espacios verdes.
Por Audiencia Pública:
- 478/2021 Proyecto de ordenanza referente a desafectar del uso y dominio público una fracción
..de 128 rn2 del espacio verde identificado como Parcela 3, Macizo 110„ Sección J.
Asimismo„ se informa que se •podráninscribir hasta el día miércoles 29 de septiembre a las 10:00
horas, enviando por escrito nombre, apellido y un teléfono de contacto vía mail a:
debate.concejoushuaia@gmail.com
Preside: concejal Juan Carlos Pino
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Tenemos la
convicción que

sólo con trabajo y
propuestas

concretas
es posible

transtonnar la
reatidad de

nuestra provincia

EL CONCEJO CONVOCA A AUDIENCIA
PUBLICA Y DEBATE CIUDADANO

-
grama integral para la
tenencia responsable de
mascotas "Zoonosis más
cerca". En esta ocasión,
se realizó en el espacio
de laAsociaciónPequeños
Pasos con granconcurren-
cia de vecinos y vecinas.
Lisandro Fonrradona,
coordinador Territorial
de Políticas Sanitarias,
destacó que el objetívo e
"acercar los servicios de
Zoonosis y seguir culti-
vando la tenencia respon-
sable y concientizando a
los vecinos y vecinar.
El programa "Zoonosis
más Cerca" colocó, en

Municipal N° 4800, así
como la entrega de anti-
parasitarlos, la aplicación
de chips para canes y la
entrega de turnos para
castraciones tanto de
perros como gatos.
Fonrradona destacó "la
importante concurren-
cla", detallando que "elob-
jetivo que nos hapedido el
intendente Walter Vuoto
es reforzar en cada barrio
las etapas de concienti-
zación para una tenencia
responsable, conanhnales
saludablés y facilitando
el acceso a la castración".
Profundizando sobre la

tehencia responsable, el
-coordinador Territorial
de Pólíticas Sanitarias su-
brayó la taréa de."avanzar

que "desde el Municipio
ofrecemos varios servi-
cios; totalmente libres de
cargo, pero es importante
el apoyo de los vecinos y
veclnas para asegurarnos
la buena salud y cuidado
de nuestras mascotas".
El funciodario municipal
recordó que "quienes
no pudieron acercarse y
requieral un turno para
castración de sus masco-
tas, podrán comunlcarse
con nosotros por vía
telefónica al 1560-8089
d por nuestra página de
Facebook Adopción de
Mascotas".

nu- el titular de la UOM,Río
su Grande, Oscar Martínez.
de El gremialista sostuvo

an- que "esto venia presen-
dió tando unriesgo potencial
ipo por lo menos hace un
rtir par de semanas. Noso-
del tros siempre tuvimos

la expectativa de iener
inta continuidad, sabíamos
1.do por las dificultades que.
!los tenían en las caídas de
irtir las marcas que fueron
icial noticia en su momento y
ma- comunicadas en su mo-
con mento. Pero ereemos que
Lsan puede haber alternativas
por que se pueden dar en los
abía próximos días".
ecto Son mas de 300 trabaja-
dos. dores de la UOM y otros
ncio 50 que completan la parte
nes, fabril de otros sectores.
ASI- "Continuar cón la lucha
que y no descartar ninguna

asta- instancia de dialogo que
iron se pueda dar que también
te el nos exige el esfuerzo de
tjo y buscar akernativasysen-
n los tarnos con todos aquellos
qué que tengan la posibilidad

:rtud de aportar alguna idea
le ya de como solucionar está

del dificultad enorme que
enta se genera cuándo una
trial planta anuncia este tipo
Río de decisioner dijo Martí-

nez y añadió que "lo que
esun dice la empresa es que
ibajo no tiene más producción
ipon- para continuar después
ejó a del periodo vacacional".

El Concejo Deliberante informa que se realizará Audiencia Pública y Debate Ciudadano
el dfa jueves 30 de septiembre del 2021 a las . 13:00 y 13:30 horas respectivamente, las
que serán transmitidas en vivp a ti'avés del enlacewww.fácebook.com/concejoushuaia,
a efectos de tratar los siguientes asuntos:
Por. Debate Ciudadano:
-487/2021 Proyecto de ordenanza réferente a instruir al Departamento Ejecutivo Muni-
cipal a que proceda a la designación de un espacio reservado entre discos, para el frente
de la Delegadón del Estado Mayor General del Ejercito sito en Monseñor Fagnano 348;
- 538/2021 proyecto de ordenanza referente a implementar en el ámbito de'la Direc-
ción de Comercio e Industria de la Municipalidad de Ushuaia "El Registro Electrónico de
Comercio e Industria";
- 53912Ó21 proyecto de ordénanza referente a que toda actividad coMercial o industrial
qué se desarrolle en jurisdicción de la cludad, requiere habilitación o permiso municipal,
según corresponda,
- 540/2021 proyecto de ordenanza referente á establecer el cambio de cirCulación de la
calle Anuka, desde calle Leñadores hasta su interseccióftcon calléKarukinka Norte, con
único sentido de circulación a mano Izquierda ingresando por Leñadores.
- 211/2021 proyecto de ordenanza referente a crear la figura de PLACERWA, enten-

diéndose como tal al agente municipal que cumpla las funciones de guardar\i culdar los
espaciós verdes.
Por Audiencla Públlca:
- 478/2021 Proyecto de ordenanza referente a desafectar del uso y domlnlo público una
fracción de 128 m2 del espacio verde identificadó como Parcela 3, Maclzo 110, Sección J.
Asimismo, se informa que se podrán inscribir hásta el dfa miércoles.29 de septlembre
a las 10:00 horas, enviando por escrito nombre, apellido y un léfo o de ntacto vfa
mail a: debate.concejoushuaia@gmail.com
Preside: concejal Juan Carlos Pino 	 09	 .41/004-
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salto de calidad que necesita- El legislador además hizo un análisis
la derrota provincial del oficialismo, fcalizada fundamentalmente en Ushua)
dado que en la zona norte el Frente
Todos se impuso sobre Juntos por
Cambio. "Analizando la sumatoria c
votos, claramente la lista nuestra fue
más votada, porque pareciera que Carr
biernos sumó las cinco listas y ganó, per
hay que ver qué sucede en las generale
No es que se va a trásladar el resultadi
de las PASO y los cinco candidatos vai
a acumular la misma cantidad de votos
Nosotros apostamos a que pueda subi:
nuestra canfidad de votos, y mejorar h
performance en Ushuaia, además de me-
jorar el resultado de Rfo Grande, donde
se hizo un buen trabajo, pero 500 votos
es una diferencia exigua", sostuvo.
"Después de /os cuatro afíos de Macri,
que denostó a la proVinda, hizo que los
puestos de trabajo bajaran de diez mil a
cinco mil, no valoró la soberanía sobre
Malvinas, hay que .trabajar para revertir
esto, si bitn uno es respetuoso de la de-
cisión de la gente. Trataremos de trabajar
de una forma diferente para hacer una
mejor elección en noviembre", fijó coniometa.°
"Cuando uno hace un análisis nadonal,
puede admitir que Cambiemos gane enlas provincias centrales, como Santa Fe,
Córdoba, Buenos Aires y Capital Fede-
ral. Llama la atención el triunfo en otros
distritos más alejados, como Santa Cruz,
pero no nos quedamos en eso. Tenernos

. Clue mejorar la estrategia para mejorar la
performance en la elección", priorizó.
Se le preguntó si hubo reuniones con el
intendente Vuoto para en&rar un trabajo
conjunto. "Nos hemos comunicado con
referentes de ellos para poder trabajar.

EL CONCEJO CONVOCA AÁUDIENCIA PÚBLICA .y DEBATECIUDADANO •,
El Concejo Dellberante Informa que se realizará Audlencla PúblIca yDebate C

iudadano el día Jueves 30 de septlembre del 2021 a las 13:00 y13:30 horas respectivamente, laá que serán transmitidas en vivo a través delenlace www.facebook.corn/condljoushuaia , a efectos de tratar los sIgulentesasuntos:
Por Debate Cludadano:
- 487/2021 Proyecto de ordenanza referente a Instrulr al DepartamentoEjecutIvo MunicIpal a que proceda a la designación de un espaclo reservadoentre discos, para el frente de la Delegadón del Estado Mayor General delEjercito sito en Monseñor Fagnano 348; .- 538/2021 proyecto de ordenanza referente a Implementar en el ámbito de laDIrección de Comerclo e Industria de la MunicIpalldad de Ushuala REI RegistroElectrónico de Comerclo e Industria";

- 539/2021 proyecto de ordenanza referente a que toda actMdad comercial oindustrial que se desarrolle en jurisdicdón de la cludad, requIere habIlltacIón opermiso munIcipal, según corresponda,- 540/2021 proyecto de ordenanza referente a establecer el cambio decIrculación de la calle Anuka, desde calle Leñadores haSta su 
intersección con .calle Karukinka Norte, con únIco sentido de circulación a rnano izquierdaingresándo por Leñadores.

- 211/2021 proyecto de ordenanza referente a crear la figura de PLACERO/A,ente
ndiéndose conio tal al agente rnunicipal que cumpla las funclones deguardar y cuidar los ,espaclos verdes. 	 ' ...Por Audencia Pública:

- 478/2021 Proyecto de ordenanza referente a desafectar del uso y dominiopúblico una tracción de 128 m2 del espacio verde identificado como Parcela3, Macizo 110. SeccIón .1.
Asimismo, se informá que se podrán Inscribir hasta ei dia miércoles 29 de

,
septiembre a las 1000 horas, enviando por escrito nombre, apellido ydnteléfono de contacto vla mail a: debate.concejoushuaia@gmallcomPresIde: concejal Juan Carlos Pino•

"Lsoslas Malvinas, Georglas y Sandwich del Sur son y serán argentinas"
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A nte la incertidum-
nbre de seguir con la
producción de la fábrica
Brightstar, •el Secreta
rio General de la UOM,
Oscar Martinez, afirmó
que "tenemos que buscar
alternativas para que los
trabajadores sigan con los
puestos de trabajo".
En diálogo cori la prensa,
detalló que "esta planta
pertenece algrupoMirgor
que si bien por la nornia
antimonopolio no se pudo
unir legalmente de igual
manera es parte y la si-
tuación en el resto de las
plantas no ea la mejo?'.

•Luego deque enlajornada
dellunestrascendiera que
más de 600 trabajadores
contratados (con legajos •
del ario 2015 y 2020)
quedarán afuera de la
fábricas el último día de
septiembre por falta de
material, Martinez
firmó que "por estashoras
se cayeron ttn número
importante de contratos'
de personál a plazo fijo
que tenía relaciones con
IATEC, así, que tambiéri
estamos manteniendo
reuniones para ver si
podemos modificar algo
de eso".

"Al menos 600 contratos
finalizarán según dijo la
empresa. Estos trabaja-
dores recuperarían su
alternativa laboral a par-
tir del mes de diciembre"
sostuvo
"Hay uná dificultad con-
creta en este último tieth-
po quepodría modificarse
a partir delmes de diciem-
treypermitiría el reingre-
so de los trabajadores que
hoy están en las distintas
plantas de IATEC" -
Con respecto a la exten-
sión de la prórroja del
subrégimen industrial,
evaluó que"es unapreocu-,

pación quetenemostodos,
porque hasta que no haya
una garantía o una reso-
lución las empresas van a
seguir especulando".
Finalmente, habló sobre
el proyeCto del Diputado
Hector "Tito" Stefani y
concluyó "me parece que
este tipo de pretensiones
no ayudan de nada a los

•trabajadores, ya vivimos
esta sitgación durante la
anterior gestión y sabe-
mos como sigue, nosotros
simplemente vamos a

. reafirmar el compromiso
por la lucha por los traba-
jadores".

Tenemos la
convicción que

sólo con trabajo y
propuestas

concretas
es posible

transformar la
reatidad de

(tn uestra provincia

tención quienes a su vez estaban
to Díaz con sus hijos de 2y9 años.
apodan El grupo llegó al camping
n". situado en .el kilómetro
nbre de 2.893 de la Ruta Nacio-
ilena y nal 3, en dos autos que
cles, que estacionaron cerca del
as rura- camino.
y Chile, Ellugar, un paraje casi de-
existen sértico, es un rectángulo
podría de 15 hectáreas cercado
Sofía. con un alambre de un

aimpu- metro de altura y seis
tilarpor hilos, el primero de púas.
intos: el Sofía se separó por unos
ado por instantes de sus padres
tpolicía y desde entonces nadie
!partici- volvió a,saber de ella.
s tareas Se calcula que 300 per-
Sofía, y sonas restrillaron la zona
ón que una y otra vez ni bien

niños se conoció la noticia,
lugar mientras las autoridades

ólaniria ordenaban contrples en
los autorgóviles y en la

leramos frontera con Chile ublada
uentre a á140 kilómetros del lugar.
ta el día El caso de Sofía se convir-
en loca- tió en un ícono de la des-

Nos aparición de personas en
ningún el país, qge motivó la ela-
radero", boración de un protocolo

de emergencia para situa-
ciones similares (Ilamado

DE LA Alerta Sofía) y llevó a las
ICSN	 autoridades nacionales a

poner en funcionamiento
nbre de una línea telefónica exclu-
Herrera siva para recolectar datos
a pasar (08002227634) además
! espar- del sitio web www.sofia-
:amping herrera.com.ar.

EL CONCEJO CONVOCA KAUDIENCIA
PUBLICA .Y9EBATE CIUDADA.NO

El Concejo Deliberante inforrna qüe se realizará Audiencia Pública y Debate Ciudadano
el día jueves 30 de septiembre del 2021 á las 13:00 y 13:30 horas respectiVarriente; las
que serán transmitidas ehvivo a través del enlacewww.facebook.com/concejciushuaia;
a efectos de tratar los ,siguientes asuntos:
Por Debate Ciddadano:
- 487/2021 Proyecto de ordénanza referente a iristruir al Departamento Ejecutivo Muni-
cipal a que proceda a la designación,de un espacio reservado entre discos, para el frente
de la Delegación del Estado Mayor General del Ejercitó sito en Monsehor Fagnano 348;
- 538/2021 proyecto de ordenahzá referente a implementar en el ámbito de la Direc-
ción de Comerdo e Industria de la Municipalidad de Ushuaia"El Registro Electrónico de
Comercio e lndustria"; 	 ,,,	 '
- 539/2021 proyecto de ordenanza referente a que todá actividad comercial o industrial
que se desarrolleen juritdicciónde la ciudad, requiere habilitación o perrnisomunicipal,,	 ,	 ,
segun corresponda, . / . 	 - °	 • °	 ,
-540/2021 proyecto de ordenánza referente aeltáblecer el cambio de drculación de la
calle Anuka, desde calle Lefládores hasta su intersección con calle Karukinká Norte, con
único sentido de circulación a mano izquierda ingresando por Lehadores.	 .
- 211/2021 proyecto de ordenanzo referénte á crear la figura de.PLACERO/A, enten-

diéndose como tal al agente municipal que cumpla lasfunciones de guardar y cuidar los
espacios verdes.	 ,

Por Audienda\Pilblica:
. - 478/2021 Proyecto de ordenanza refererite a desafectar del uso y dominio público una
fracción de 128 m2 del espacio verde identificado como Parcela 3, Macizo 110, Sección J.

..... i 1Asimisrno; se informa que se podrán iriscribir hasta el día miér oles 2 ,9 de s ' 'embre
1

a las 10:00 horas, enviando por escrito nombre, apellido y un t léfo dde co acto vía
mail a: debate	 di.concejoushuaiaggmailcom b)'	 'c'iri-'a ,

	

.	 ,	 j
,Preside: concejal Juan Carlos Pino ),4'..e	 a, 2.9/

4f
 	 1,ii I	 ,	 i	 l	 .	 - r1414119i 	 ri, 	 •

1	 1 ,	 1I 	 •1	 1.
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EL CONCEJO CONVOCA A AUDIENCIA PÚBLICA
y DEBATE CIUDADANO

El Concejo Deliberante informa que se realizará Audlencla PúblIca y
Debate Cludadano el dla jueves 30 de septlembre del 2021 a las 13:00 y
13:30 horas respectivamente, las que serán transmitidas en vivo a través del
enlace www.facebook.com/concejoushuaia, a efectos de tratar los siguientes
asuntos:
Por Debate Cludadano:
- 487/2021 Proyecto de ordenanza referente a instruir al.Departamento
Ejecutivo Municipal a que proceda a la designación de un espacio.reservado
entre discos, para el frente de la Delegación del Estado Mayor General del
Ejercito sito en Monsefior Fagnano 348;
- 538/2021 proyecto de ordenanza referente a implementar en el ámbito de la
Dirección de Comerclo e Industria de la Municipalidad de UshUaia "El Registro
Electrónico de Comercio e Industria";
- 539/2021 proyecto de ordenanza referente a que toda actividad comerclal o
industnal que se desarrolle en jurisdicción de la ciudad, requiere habilitación o
permiso municipal, según corresponda,
- 540/2021 proyecto de ordenanza referente a establecer el cambio de
circulación de la calle Anuka, desde calle . Leñadores hasta su intersección con
calle Karukinka Norte, con único sentido de circulación a mono izquierda
ingresando por Lefiadores.
- 211/2021 proyecto de ordenanza referante a crear la figura de PLACERO/A,
entendiéndose como tal al agente municipal que cumpla las funciones de
guardar y cuidar los espacios verdes.
Por Audiencia Pública:
- 478/2021 Proyecto de ordenanza referente a desafectar del uso y dominio
público una fracción de 128 m2 del espacio verde identificado como Parcela
3, Macizo 110, Sección J.
Asimismo, se informa que se podrán inscribir hasta el día miércoles 29 de
septiembre a las 10:00 horas, enviando por escrito nombre, apeilido y un
teléfono de contacto vía mail a: debate.concejoushuaia@gmail.com
Preside: concejal Juan Carlos Pino

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur son y serán argentinas"

a ia gente que .uega a ia provincia para
poblarla sino que también para los hijos

descendencias porque se necesita tener °
una fuente de ingreso y empleo que sea
razonable y estable en el tiempo", sostu-
vo Caparrós en declaraciones a la Radio
Pública Fueguina. •
"En el caso de Río Grande, esto lo da la
industria. Ushuaia por su parté tiene otra
herramienta tan valiosa como el turismo
que debe cuidarse. Por eso necesitamos
esta prórroga del sub régimen por la in-
dustria y todos sus derivados. Industria
de Nación y de Gobierno trabajan hace
un año y medio en estos temas y en el
interior del sub régimen de promoción

c.-..ueSukku.geopuuuua para 14 Luu;u,u unta
y hoy tiene nuevamente esa importancia
en todo lo que tiene que ver con Tierra
del Fuego, tanto con el cruce por aguas
argentinas, la prórroga del sub régimen
de promoción, el poder concretar el fa-
mosO puerto y desarrollo portuario que
tanto esperamos, en Ushuaia ya se está
haciendo la ampliación que es muy im-
portante también, y el Polo Logístico
Antártico".
Por último manifestó que "hoy más que
nunca el Atlántico Sur tiene una impor-
tanda distinta después de la patidemia y
no solo para los países vecinos, sino que
para el mundo por las riquezas y recur-.

•	 <
.	 +»:

5	 5

alddelládat 1.11:1118.' tt"

sos naturales que tiene, por eso hay que
apostar fuertemente a la prórroga del
sub régimen y a todo lo que tiene que
ver con el desarrollo genuino de la pro-
vincia. La discusión se está dando y Gns-.

Transporte público de Ush
Bocchicchio asel
"los nuevos reco
colectivos permi.
conectividad y si
El presidente de la empresa Usbuaia
Silvio Bocchiccbio, sostuvo que con
tivo al banio Río Pipo y los nuevos
octubre Vcientizamos el servicio
aresolvemos algunos inconvenientes
nIctividad».
Ushuaia.- El funcionario manifestó que
"en lo que es la primera etapa de las mo-
dificaciones las lineas A y B comenza-
ron a ingresar al Pipo, y quedó elimina-
do el trasbordo que hacían los usuarios
de en calle Formosa con la Línea C".
"Para poder lograr esto tuvimos que
hacer algunas pequeñas rectificaciones
a los recorridos históricos del A y el
B, que fueron diseñados en 2004", dijo
en declaraciones a Radio Provincia, te-
niendo en cuenta que "hoy tenemos una
ciudad mucho más grande y se hacía ne-
cesario llegar con el servicio a la mayor
cantidad posible de barrios, como nos
pidió el intendente".
Además, mencionó que "también nos
enfrentamos a un contexto atípico que
tiene que ver con al pos pandemia que
nos ha afectado desde el punto de vista
económico, y ese contexto desfavorable
hizo que pensáramos en un esquema de
optimización de la inversión existente y

egajo 3115
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REUNIÓN DE COMISIÓN DE 
INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADANO 

30 DE SEPTIEMBRE 2021 

En la ciudad de Ushuaia, a los 30 días del mes de septiembre del año 2021, siendo la hora

13:30, se da inicio, en las instalaciones de la Sala de Comisiones del Concejo Deliberante, a

la reunión de Comisión de Información y Debate Ciudadano. Esto en el marco de lo

establecido en la Ordenanza Municipal N.° 2450 y 4555 y convocada mediante Decreto RC.D

N.° 68/2021, prevista para el día de la fecha, con la Presidencia a cargo del concejal Juan

Carlos PINO, con la Secretaría a cargo del agente Federico SCHREINER y con el objeto de

poner a consideración los pre dictámenes correspondientes que se detallan a

continuación: 	

Por la comisión de Calidad de Vida y Turismo: 	

• asunto 211/2021 proyecto de ordenanza referente a crear la figura de PLACERO/A,

entendiéndose como tal al agente municipal que cumpla las funciones de guardar y

cuidar los espacios verdes. 	

Por la comisión de Policía Municipal: 	

• asunto 487/2021 Proyecto de ordenanza referente a instruir al Departamento Ejecutivo

Municipal a que proceda a la designación de un espacio reservado entre discos, para

el frente de la Delegación del Estado Mayor General del Ejército, sito en Monseñor

Fagnano 348; 	

• asunto 538/2021 proyecto de ordenanza referente a implementar en el ámbito de la

Dirección de Comercio e Industria de la Municipalidad de Ushuaia "El Registro

Electrónico de Comercio e Industria"; 	

• asunto 539/2021 proyecto de ordenanza referente a que toda actividad comercial o

industrial que se d	 le en jurisdicción de la ciudad de Ushuaia requiere o permiso

municipal, según	 nda; 	

• as n o 540/2021 proyec o de ordenanza referen 	 a establecer el cambio de
\ci culación de la	 déí-oalle Leña	 su intersección ccfr calleres has
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Karukinka Norte, con único sentido de circulación a mano izquierda ingresando por

Leñadores.	
"

Participan de la presente reunión de comisión la concejala Mariana OVIEDO por el MPF; el

concejal Javier BRANCA, Gabriel DE LA VEGA por el FDT-PJ y Juan Manuel ROMANO por el

bloque FORJA. 	

Se encuentra presente el Secretario Legislativo Sebastián IRIARTE. 	

El presidente da la bienvenida a los participantes y a quienes siguen la presente reunión de

comisión por las redes institucionales del Concejo Deliberante. 	

El concejal PINO brinda detalle sobre el funcionamiento de la comisión, y solicita que por

Secretaría se dé lectura al decreto de convocatoria. 	

Se adelanta el asunto 540/2021 y se da lectura por Secretaría. 	

El presidente PINO invita al vecino Jorge MACIEL a acercarse al estrado. 	

El señor MACIEL expresa que el pedido de cambio de circulación de las calles se debe a que

habiendo comercios en esa zona y teniendo niños que juegan allí es necesario el cambio, y

asimismo en la calle Neum que tiene estacionamiento en ambas manos agregando

reductores de velocidad. 	

El señor MACIEL agradece a los concejales por las acciones que vienen Ilevando a cabo en

pos del barrio.

El presidente PINO manifiesta que se traerá el asunto en la próxima Sesión por artículo 106 y

agrega que se tiene hasta el viernes para manifestarse a favor o en contra. 	

Por Secretaría se lee el asunto 211/2021. 	

Se encuentra presente por el citado asunto la sra Alejandra GUERRERO. 	

El presidente PINO invita a la vecina Alejandra GUERRERO a acercarse al estrado. 	

La señora GUERRERO comenta que la plaza fue un refugio para todos los niños y vecinos,

quienes comenzaron a no la presencia de vecinos de otros barrios que se acercaban a

apostar y a consumir alc ol ion lo cual sus hijos no pueden jugar en el lugar. Agrega que las

inmediaciones se usan tamb n como baño y en cualquier momento puede pasar algo.

Comenta que los adultos que Ilegan desde otros barrios sacan a los chicos a pelotazos y

rompen la p a.

El concej I BRANCA comen a que siendo convocado para serle expresada e ta

preocupa	 qu la	 debier	 er un lugar seguro.	 plic que	 olicía o



Concejo Deliberante
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puede hacer nada más que sacar a quienes consuman alcohol y que en realidad se trata de

un lugar pensado para los chicos del barrio, con lo cual se les ocurrió que puede

implementarse la figura del placero/a. Comenta que los vecinos de afuera comienzan los fines

de semana muy temprano por la mañana sus actividades e inclusive impiden el sueño a los

vecinos del barrio. Añade la posibilidad de que el placero pueda hacer primeros auxilios y de

contención entre los perros agresivos de la zona. 	

La señora GUERRERO comenta la situación de rotura de la plaza y los proyectos que los

vecinos del barrio tienen en el lugar y pide la consideración de los concejales para trabajar en

ello. 	

El concejal PINO manifiesta que se pueden dejar ponencias al respecto hasta el día lunes a

las once horas. 	

Se deja constancia que no hay ponencias por el asunto 487/2021 	

Se deja constancia que no hay ponencias por el asunto 538/2021. 	

Se deja constancia que no hay ponencias por el asunto 539/2021. 	

El presidente PINO explica que tanto el asunto 487/2021, 538/2021 y 539/2021 se pueden

hacer ponencias hasta el día lunes a las 11 hs. 	

Siendo la hora 13:51 , se da por finalizada la presente reunión de comisión. Firman al pie los

pre entes.
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